



# Neues Logo zum 40 Jahr-Jubiläum der HG Leogang

Einen interessanten Projektauftrag konnte die 3.C der HBLW Saalfelden durch Vermittlung ihrer Klassenvorständin Tanja Wallner mit der Hochgebirgsgruppe des Alpenvereins Leogang (HG Leogang) realisieren.



Klassenvorständin Tanja Wallner, Stefan Steidl, Markus Mayrhofer (ÖAV-Obmann Leogang), Nina Friedl (3. Platz), Lina Herzog (2. Platz) und Franz Deisenberger freuen sich über das Sieger-Logo von Hannah Fernsebner (3.v.r.)

Foto: Robert Kalss

Die 29 motivierten Mädels entwarfen über 60 Logoentwürfe, aus denen in einer Vorentscheidung die sieben besten Logos von den Mitgliedern der HG Leogang ausgewählt wurden.

Am 10. Mai wurden die Siegerlogos in einer öffentlichen Veranstaltung einer Fachjury,

bestehend aus wichtigen Mitgliedern der HG Leogang präsentiert. Die Jury einigte sich nach kurzer Zeit auf das Gewinnerlogo von Hannah Fernsebner aus St.Martin/Lofer, welches in Zukunft das neue Logo der HG Leogang sein wird.

**Kreative Fotos mit Bergsport-Motiven**

Bei der gelungenen Veranstaltung im Hotel „Salzburger Hof“ in Leogang ging es nicht nur um die Präsentation von Logos, die Klasse gestaltete auch kreative Fotos. An zwei Nachmittagen hatten die Schülerinnen die Möglichkeit, mit dem professionellen Fotografen Klaus Bauer Bilder zu machen, die unter dem Motto „Bergsport“ standen und bei der Veranstaltung auch gezeigt wurden.

## Kreative Fotos mit Bergsport-Motiven

Am 10. Mai wurden die Siegerlogos in einer öffentlichen Veranstaltung einer Fachjury,

## Alpenverein Leogang - „Extremistenclub“ HG Leogang

Im Jahre 1976 wurde der Extremistenclub von Leo Steiner und zehn damals jugendlichen Leogangern und Leogangerinnen gegründet, die er stets auf seine Touren mitnahm. Heute besteht die HG aus ca. 35 aktiven Mitgliedern und der Alpenverein Leogang aus 1000 Mitgliedern. Im Herbst wird die HG Leogang, die Hochgebirgsgruppe der Sektion Leogang, das 40-jährige Bestehen feiern. Die bergbegeisterten Mitglieder üben die unterschiedlichen Disziplinen des Bergsports aus, wie Hochtouren im Sommer und Winter, Skibergsteigen und Steilabfahrten, alpines Felsklettern, Sportklettern und Bouldern, Eisklettern und Höhenbergsteigen. In der HG steht der gegenseitige

Erfahrungsaustausch der Mitglieder im Vordergrund. Junge Alpinisten können von den Erfahrungen älterer Mitglieder profitieren.



Eines der Porträts aus der Bergsport-Serie. Foto: Stefanie Wörgötter

Unter anderem werden Fortbildungskurse (z.B. Seiltechnik bzw. Bergetechniken) angeboten. Das Führungsorgan der HG setzt sich derzeit aus dem Präsidenten Matthias Eder und der Vizepräsidentin Nicole Herzog zusammen.

### Aufnahmekriterien und Mitgliedschaft

Zu den Aufnahmekriterien gehört, ein Mitglied der ÖAV Sektion Leogang ab einem Mindestalter von 18 Jahren zu sein. Die Aufnahmekriterien der HG Leogang für Neumitglieder bestehen im Nachweis überdurchschnittlicher Leistungsfähigkeit in einer oder mehreren Bergsportdisziplinen und sind per Tourenbericht zu belegen. Der Tourenbericht ist bei Eintritt in die HG vorzulegen und umfasst



Das neue Logo der HG Leogang

mindestens 10 ansprechende Touren, die im Laufe der bisherigen Bergsteigerkarriere absolviert wurden. Bei Touren der HG Leogang handelt es sich nicht um geführte Touren, die Teilnahme an den Touren erfolgt eigenverantwortlich.